2.1.2021 AZ/AN ePaper

Die Favoritentrolle ist klar verteilt

In der Mittelrheinliga trifft der SV Breinig zur Saisoneröffnung auf den SV Eilendorf

BREINIG Am Freitag, 23. August, eröffnen der SV Breinig und der SV Eilendorf offiziell die Saison 2019/20
im Fußball-Verband Mittelrhein.
Anstoß der Mittelrheinliga-Partie
ist um 19.30 Uhr im Stadion an der
Schützheide in Breinig. FVM-Präsident Bernd Neuendorf und Ex-Bundesligaprofi Reiner Plaßhenrich eröffnen die neue Spielzeit mit dem
offiziellen Anstoß.

Im Rahmen des ersten Meisterschaftsspiels auf Verbandsebene ehrt der FVM zudem wieder die fairsten Herrenmannschaften im ODDSET-Fair-Play-Pokal sowie die vorbildlichsten Frauen und A-/Bbzw. C- Junioren im FVM-Fair-Play-Pokal. Gastgeber SV Breinig erwartet das Lokalderby gegen den SV Eilendorf mit Spannung: "Der Saisonauftakt ist immer speziell, denn erst nach dem 1. Spieltag kannst du wirklich beurteilen, wo die Mannschaft steht. Das Derby im Rahmen der Saisoneröffnung verleiht dem Ganzen besonderes Flair, zumal die Atmosphäre aufgrund der Kulisse und der abendlichen Bedingungen besonders sein wird", glaubt Trainer Kevin Breuer.

Breuer übernahm die Breiniger vor der Saison von Ex-Coach Michael Burlet, der zum FC Wegberg-Beeck wechselte. Der 27-Jährige erwartet eine enge Partie: "Mit dem SV Eilendorf treffen wir auf eine sehr homogene Mannschaft, die

auch in diesem Jahr nahezu komplett zusammengeblieben ist. Aufsteiger sind zu Beginn immer sehr unangenehme Gegner, so dass ich ein Spiel auf Augenhöhe erwarte, bei dem die Tagesform entscheidend ist." Auch Achim Rodtheut, Trainer des Aufsteigers SV Eilendorf, blickt mit Vorfreude auf die Partie: "Für unseren Verein ist es eine Auszeichnung, Teil dieses Events zu sein. Vor allem für unsere Spieler sehe ich das auch als Belohnung für die großartige letzte Saison." Sportlich sieht er sein Team in der Außenseiterrolle: "Wir wollen einfach unseren bestmöglichen Beitrag zum Event abliefern. Jeder weiß, wie die Favoritenrolle verteilt ist."